

Kartell

RE-CHAIR

Kartell setzt seine Strategie weiter fort, ikonische Produkte herzustellen, die nachhaltige Materialien mit modernster Produktionstechnologie kombinieren und neue kreative Impulse bieten, um die Umwelt zu respektieren und zu schützen – ein Sustainability-Credo, dem sich Kartell mit seinem industriellen Manifest „Kartell Loves the Planet“ verschrieben hat.

In diesem Zusammenhang präsentiert Kartell nun die finale Version des Projektes Re-Chair, den von Antonio Citterio entworfenen und aus recyceltem Material hergestellten Stuhl. Der Name beschreibt die Essenz dieses Produkts: RE wie „recycled“ und CHAIR wie das symbolische Objekt von Kartell in einer perfekten Verknüpfung von Vergangenheit und Zukunft. Das Ergebnis ist ein in jeder Hinsicht nachhaltig produzierter Stuhl, der durch sein markantes Design gekennzeichnet ist, welches diesem Leichtigkeit und gleichzeitig Stabilität verleiht. Der Stil von Re-Chair ermöglicht dessen Integration in verschiedene Interior-Ambiente – vom Essensbereich bis hin zum Arbeitszimmer. Der Stuhl eignet sich ebenfalls zum einen für privates Wohnen, zum anderen für den Objekt-Bereich.

Re-Chair geht nun nach einer Phase struktureller und funktioneller Tests final in die Kollektion ein. Das Material, aus dem der Stuhl gefertigt ist, besteht aus reinem, recyceltem thermoplastischen Technopolymer von Kunststoffabfällen verschiedener industrieller Sektoren.

Der Re-Chair eignet sich für den Indoor- sowie den Outdoor-Bereich; er ist stapelbar und in den Farben Weiß, Schwarz, Grau, Grün und Taubengrau erhältlich.

RE-CHAIR



WEITERE INFORMATIONEN:

Kartell - International Press Office

Tel. +39.02.900121 - email: press@kartell.it